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占通道还放话“刮车报警”咋举报

私家车停在小区车辆出入通道上，这里也
是消防通道，占用消防通道的车主不但不以为
然，而且在车门上夹了字条“有监控，刮车报
警”。“违停且占用消防通道还振振有辞，他还挺
牛！这事该咋举报？”沈阳市民杨女士说。

杨女士路过沈阳市皇姑区风华时代小区
西侧路口，见到有一辆私家车停在路边，车门
上处夹了一个字条“有监控，刮车报警”。杨女
士说，这个通道是小区进出车辆的唯一通道，
小区北边还有一个出入口，但只能供行人出
入，走不了车，“所以这个通道不但是机动车的
出入通道，而且是消防车、救护车出入的通
道。”

这辆车停在小区出入通道的一侧，占用了
消防通道，本来就是错误的行为，车主不但不以
为然，而且留下“警告”字条。“这地方是小区门
口消防通道，本来就禁停，你占道了，路变窄了，
即使是有剐蹭，你是不是也有责任？你犯了错
咋还好意思警告别人呢？”杨女士说。

杨女士建议：沈阳可以学学其他城市的做

法，有的城市对于占用消防通道的车辆，直接在
车门扣上一个强力磁力锁，没有特殊工具拆不
掉这个锁，如果硬拆就会把车门破坏，车主只能
把车开到消防部门接受处罚后解锁。

沈阳消防部门表示：对于占用消防通道的

行为，如果发生在小区里面，物业公司有责任进
行处置；如果发生在小区外面，拨打12345选择
“沈阳”后按0号键进行投诉举报，也可以直接
到属地消防部门进行举报。

辽沈晚报记者 吉向前

@中城物业

欧亚菲温泉公寓票
无需再加100元啦

19日，“辽沈帮帮帮”以《为何要
另外支付 100 元？》为题，报道了欧
亚菲温泉水世界单方面更改活动规
则，要求参与抢票活动期间购买的
温泉公寓票在暑假期间再另外支付
100元/间，此条规则的推出令30多
位顾客十分不满。

昨日上午，读者王女士告诉记
者，辽宁甜程国际旅行社有限公司的
工作人员在群内通知消费者，“欧亚
菲暑假不加钱了！”

记者致电甜程旅行社的工作人
员，她在电话中告诉记者，是欧亚菲这
样通知旅行社的，也就是说，暑假期间
没有其他额外要求了，“原来通知大家
需要再加100元的规则取消了。”

辽沈晚报记者 金国建

园区路灯不亮
已半月有余

昨日，家住沈阳市总站路社区的张
先生向“辽沈帮帮帮”反映，他所居住的
局西小区在5月7日发生了用电故障，附
近的肇东街一带都停电了。经抢修，当
晚居民用电恢复，但小区里的路灯却一
直没有亮。如今半个多月过去了，路灯
依然没有恢复，园区内的数千名居民每
天晚上只能摸黑回家。早已习惯了有
路灯的生活，突然走进黑漆漆的院子非
常不适应，特别对年轻女性和孩子来
说，“都不敢回家了，害怕万一从黑暗中
窜出一个黑影会被吓得不知所措”。

居民们将此事反映给中城物业，可
进展缓慢。居民希望物业及相关部门
尽快行动起来，排除路灯故障，让园区
内尽早亮起来。

辽沈晚报记者 金国建文并摄

小广告“轮翻轰炸”
累坏保洁员

洁净的楼道内被贴满小招贴，花了
好大力气才将其彻底铲除，两三个月后，
楼道内又再次被贴满。负责沈阳市皇姑
区三台子梅江东社区保洁的翟女士称，
已经被贴小广告的人害惨了，“谁能有好
的办法，快来治一治这些人吧！”

翟女士负责居民区的保洁，每日的
工作量很大，楼前楼后，每天都要经过
多次清扫，昨日，她又花了一下午的时
间将辖区内最后一栋楼两个单元的小
招贴清理干净。春节后，翟女士和同事
们对辖区楼道内的小广告进行了一次
大清理，并对喷刷小广告的墙面进行了
粉刷，原以为洁白的墙面保持一年应该
没问题，“哪承想，就两三个月，楼道内
又被贴满了。”

翟女士希望执法部门能够拿出强
有力的措施，彻底治一治这些违法小广
告。 辽沈晚报记者 金国建

七旬翁有个绘画梦 渴望得到名师指点

它何时能照亮居民的回家路？

翟女士又用了一下午的时间清理楼
道里的小广告。 受访者供图

停在风华时代小区出入通道的私家车留了“刮车报警”的字条。 读者供图

今年71岁的沈阳市民孙寿山老人，从小喜
欢画画，却因为工作原因一度放弃了自己的爱
好。直到时隔近半个世纪之后，开始享受退休生
活的他，终于重拾起童年的爱好，开始自学美术。

昨日，孙寿山老人与辽沈帮帮帮取得了联
系，表达了自己的一个小心愿。他希望能够找到
一位专业的美术老师，为自己的绘画提供指点。

孙寿山告诉记者，“自己从很小的时候就非

常喜欢画画，那时候家里有很多小人书，我一边
看就一边在空白地方画一些东西，也曾经有过想
法，要好好学一学美术，让自己画得更好一点。”

但是在当时，客观条件让孙寿山没有办法
去进行专业的美术学习，尤其是他上大学后，
被分配到冶金专业，从此就在冶金行业上贡献
了大半生的精力。“工作的那几十年，基本上把
画画这些事儿都忘了。”孙寿山感慨道。

一直到退休之后，这让他终于重新萌生了学
美术的想法。“一方面是我有时间了就自己在家里
照着书上学，慢慢去画；另一方面也参加过一些社
区组织的公益课堂，通过画画我不仅让自己的生

活很充实，也找回了童年时的那种感觉。”
但是，孙寿山始终有一个困惑，因为自己大

部分时间靠摸索自学，虽然自己确实能够感觉
到有所进步，但是却并不清楚自己的绘画水平
在专业老师看来，到底算是一个什么程度。所
以特别希望能找到一位专业的美术老师，看一
看自己的作品，给自己一些指点。

这位老人时隔近半个世纪重新追逐儿时梦
想的举动，令人感动。那么，他寻找美术名师指
点的小心愿能够实现吗？希望有专业的美术从
业人员看到后，可以与我们联系，帮助孙寿山老
人圆梦成功。 辽沈晚报记者 高鹏

孙寿山向记者展示自己的素描习作《老翁》，希望得到专业画家的点评与指导。


